

Reglas para que los niños cuiden el entorno

AMEI-WAECE

La Asociación Mundial de Educadores Infantiles (AMEI-Waece) defiende la importancia de concienciar a los niños acerca de que cuidar el planeta es trabajo de todos. Así, la organización ofrece una serie de reglas para que los niños cuiden el medio ambiente:

- Reciclar es un juego muy divertido, es colocar cada cosa en el cubo del color adecuado.
- El agua es un bien escaso. Es muy importante cerrar el grifo mientras nos lavamos los dientes o las manos. No tirar papeles al suelo.
- Apagar la luz de la habitación cada vez que salgas.
- Como los recursos son limitados debemos compartir los juguetes y el material escolar con otros niños.
- Para dibujar podemos aprovechar la parte trasera de un folio ya usado.
- Las plantas no hay que pisarlas ni arrancarlas y hay que regarlas a diario.
- Debemos cuidar a las mascotas.
- Las cosas que hay en la calle son de todos.
- Hay que respetar y cuidar a las personas que nos rodean, además de al entorno.